

Suzanne



おもてなしに必要なのは
「知ること」そして「笑顔」

んだ」と思われることが多い。

熊本県宣伝部長のスザンヌさんに、「熊本大好き」と公言する極意を語つてもらいました

熊本はたくさん良いところがあります。その中でも、やっぱり「水」が一番の熊本の魅力ですね。水がおいしいから、野菜もみずみずしいものができる。水

熊本の魅力は、やつぱり おいしい「水」

道からミネラルウォーターが出るなんて言いますけど、東京では考えられません。向こうでは、水道水をそのまま飲むなんてできない。

熊本を離れて、水が変わったことで肌がすごく荒れたんです。「水にお金を出すの?」と不思議な感覚でしたが、

外に出て改めて熊本の水はきれいなんだって思いました。

熊本は自然が豊かで、山も川もあって、少し行けば海もあります。気軽に温

かめることを感じたことを人に話して「行ってみたい」と思わせたいですね。

九州新幹線が開通して、県外の人が多く熊本に来ると思いますが、笑顔で迎えてほしいですね。私はどんなときでも笑顔を忘れないようにしています。落ち込んでいても、笑っていられ楽しくなるでしょう。ムスッとしている人より、笑っているの方が親しみやすい。だから笑顔って大事だなって思います。皆さんも、笑顔でおもてなしてください。

1986年10月28日 熊本市(旧植木町)生まれ
「クイズヘキサゴンII」、「サンデーネクスト」などに出演し、
同じ九州福岡でも「豆ごはん」にレギュラー出演
2008年11月「熊本県宣伝部長」に就任した

スザンヌ

熊本、本の人にとつて当たり前だと
うすると、「熊本はそんなことがある



「笑顔」で起こすサプライズ

温泉、阿蘇、熊本城、いきなり団子、馬刺し、さまざまに誇るものがある、ふるさと「熊本」。3月12日に開通した九州新幹線に乗って、多くの人が訪れてています。そんな今だからこそ、私たち一人ひとりが「熊本」を見つめ直し、良さに気付いてほしいと、熊本を代表する2人に話を聞いてきました。この記事は、県内市町村の広報担当者が合同で企画・制作しました。

